

29.08.2022

Ende der roten und orangen Einzahlungsscheine

Am 30. September ist es so weit: Die roten und orangen Einzahlungsscheine verschwinden. Dann werden sie endgültig durch die QR-Rechnung ersetzt.

Die QR-Rechnung wurde bereits am 30. Juni 2020 eingeführt. An diesem Datum startete die Übergangsphase, während der Rechnungen sowohl mit den roten und orangen Einzahlungsscheinen als auch mit einem QR-Code bezahlt werden konnten. Am 30. September 2022 werden nun viele Finanzinstitute die roten und orangen Einzahlungsscheine vom Markt nehmen. Ab diesem Datum kann dann nur noch mittels QR-Rechnung oder eBill bezahlt werden.

Weitere Informationen und was Sie betreffend Sicherheit beachten sollten, finden Sie in unserem Artikel [QR-Rechnung \(https://www.ebas.ch/qr-rechnung/\)](https://www.ebas.ch/qr-rechnung/).